

INGRESARÍA COMO SECRETARIO DE POLÍTICA ECONÓMICA EN EL MINISTERIO DE ECONOMÍA DEL PRESIDENTE TRASANDINO:

José Luis Daza entraría al gabinete de Milei y sería el chileno con más alto cargo en Argentina

El profesional es cercano al ministro Luis Caputto y en Chile fue conocido como el principal asesor económico de la candidatura presidencial de José Antonio Kast.

EYN

José Luis Daza Narbona nació en Buenos Aires, en 1958. Hijo del diplomático Pedro Daza, gestor de inversiones en Nueva York y vocero económico de la candidatura presidencial de José Antonio Kast en 2021, ahora Daza podría volver a Buenos Aires convertido en el chileno que más alto ha llegado a algún gobierno argentino.

El economista fue nombrado como el posible sucesor de Joaquín Cottani, quien habría renunciado como secretario de Política Económica.

Esa unidad es una de las 17 secretarías que conforman el Ministerio de Economía, el más influyente en el gabinete del presidente Javier Milei, equivalente al Ministerio de Hacienda en Chile. Trascendió que ya asesoraba a Luis Caputto, ministro del ramo.

"Trabajamos en el diseño de lineamientos estratégicos de la política económica nacional para el crecimiento económico con inclusión social, con una mirada macroeconómica, sectorial, regional, distributiva y de género", se describe en la web de la oficina que podría dirigir Daza.

Según el diario La Nación de Argentina, Cottani se va del cargo a fines de junio. Aunque los medios trasandinos publicaron anoche sobre el inminente nombramiento de Daza, el gobierno de Milei no lo ha informado oficialmente.

Contactado por "El Mercurio", Daza prefirió no realizar



Javier Milei, presidente de Argentina.

comentarios.

Los vínculos

Hay al menos dos redes que tiene Daza con el actual gobierno argentino. El primero es su cercanía con el ministro de Economía, Luis Caputto, pues ambos trabajaron en JPMorgan y en Deutsche Bank, informó La Nación, donde se indica que incluso ambos hicieron juntos el programa de entrenamiento en JPMorgan.

Además, Daza y Demián Reidel fundaron la gestora de inver-

siones QFR Capital Management, en Nueva York. Y Reidel preside el consejo de asesores económicos de Javier Milei.

Este viernes, el economista chileno habló en radio Duna sobre Argentina. "Antes de la elección, yo pensaba que era difícil que ganara Milei, pero lo que ha logrado es un fenómeno cultural increíble. Lo que consiguió esta semana es muy importante", dijo.

Se refería al triunfo en el Senado de un paquete legislativo (Ley de Bases) que abre el camino a reformas microeconómicas



José Luis Daza, economista chileno avecindado en Nueva York.

poderosas, incluidas privatizaciones de empresas estatales. El proyecto de ley aún debe atravesar por la Cámara de Diputados.

En diciembre, en La Nación, Daza elogiaba a Milei: "El presidente Milei, correctamente desde mi perspectiva, dice que hay que eliminar el déficit pero, también, reducir la carga del Estado. Eso involucra bajar el gasto, pero también hacer privatizaciones. El diagnóstico que hace Milei es mucho más profundo y transparente con la población desde el día uno que lo que hizo el presidente (Mauricio) Macri".

Quién es Daza

El 4 de julio, José Luis Daza cumplirá 66 años. Su padre fue un reconocido diplomático radical que después sería uno de los fundadores de Renovación Nacional, que sirvió como embajador en Venezuela, Bolivia (fue el último en ese cargo), Suiza, ONU y OEA, todo eso durante el régimen militar. También estuvo en Uruguay. Antes fue subsecretario de Relaciones Exteriores con Jorge Alessandri. Falleció en 2005. Su madre, Carmen Narbona Gómez, tiene un carácter

"fuerte", contó su hijo a DF en 2020. "Nos educaron en un ambiente de estudio, trabajo y esfuerzo. Y tolerancia", describió en la misma entrevista en conjunto con su hermana Paula Daza, exsubsecretaria de Salud con Sebastián Piñera.

Haber vivido en tantos países lo marcó. Se fue a estudiar el doctorado en economía a Georgetown y se estableció en Estados Unidos en forma definitiva hace más de tres décadas. En Nueva York fundó la firma QFR Management.

Tras años comentando como analista sobre economía chilena, en 2021 aceptó convertirse en la principal figura del programa económico de José Antonio Kast. Desde esa posición, debatió con los encargados de la candidatura de Gabriel Boric y su estilo directo fue bien evaluado en el comando del postulante de republicanos. Sonó como posible ministro de Hacienda de un eventual gobierno de Kast.

Un chileno

De confirmarse un nombramiento de José Luis Daza, se transformaría en el chileno que más arriba ha llegado en un cargo en Argentina.

Cecilia Bolocco estaba casada con Carlos Menem durante la campaña presidencial de 2003, pero el peronista no regresó a la Casa Rosada. La madre de Néstor Kirchner, María Juana Ostoić, era chilena.

Y el nombre de María Eleonora Urrutia, la esposa de Hernán Búchi, sonó para un alto cargo en Educación en el gobierno de Milei, aunque no se concretó (además, Urrutia es argentina).